

## 「うまい！思い出を飾る味」～ 遠足3～6年生編 ～

○5月17日

1・2年生のマリンパークを後にして、3・4年生の運動公園へ向かいました。  
ふれあい班で行動していた3・4年生は到着も時間差。  
一番最初に到着したグループが遊具で遊んでいました。



やがて、次々とグループが到着し、見る間に広場は人でいっぱい。



たっぴりと体を動かして遊びました。

他の学年を見に行き、帰ってみると、お弁当の時間が終わりそう。

食べていた子たちは

「うまい！」と大きな声で叫んでいました。



次のページは5・6年生です。

こんなに坂道歩くんた…。

やっと着いたマリンビューでは町の広報さんが既に取材していました。



すばらしい眺望。

景色の中に黒く写り込んでいるのが子どもたちです。

わずかな自由時間の後に、すぐに昼ごはん。  
それぞれが広場に散っていき、友だちと敷物をくっつけていきます。



おにぎりが多かったグループ。

あかいたらこがおいしそうでした。  
青空の下ですからおいしさも2倍！

やはり高学年。

食べ方も豪快。もりもりと食べていきます。



おいしいお弁当の味は

遠足の思い出に

大きなリボンをかけてくれました。

どの学年にとっても

楽しい1日と

なりました。